



**MINISTERIO DE SALUD
REGION PARACENTRAL**



Señores y señoras en cumplimiento a la ley de acceso a la información en su artículo 10 ,literal 21 presenta y comparte con la ciudadanía los resultados siguientes...

PROYECCIONES 2018

PARTICIPACIÓN CIUDADANA Y RENDICIÓN DE CUENTAS

para el presente año se desarrollaran 5 jornadas de rendición de cuentas en los departamentos de cabañas ,Cuscatlán , san Vicente, la Paz y una a nivel de la región paracentral de salud con el propósito de informar a la población del quehacer institucional así como la inversión en salud y abrir espacio para escuchar observaciones a la gestión. Las jornadas serán ejecutadas en los meses de julio y agosto del presente año.

Se organizaran grupos o clubes de embarazadas, adolescentes, círculos educativos de adolescentes embarazadas ,club de personas adultas mayores y grupos de ato ayuda de enfermedades no transmisibles en 72 unidades comunitarias de salud. Con el propósito de incidir en la corresponsabilidad del cuidado de la Salud .

COMITÉS DE SALUD: para cumplir con uno de los pilares de la política de participación social y uno de sus mecanismos que nos hace incapie en dar apertura a los grupos organizados de la comunidad para que se involucren activamente en actividades encaminadas al bienestar individual ,familiar y colectivo incidiendo en las determinantes y determinación social la región a través de los 4 SIBASI que la conforman dará seguimiento a 643 comités de salud a través de la programación de 3,858 reuniones ,jornadas de fortalecimiento contempladas dentro de un plan la proyección de las mismas es de 1,224.

COMITES POR EL DERECHO SALUD :Para el presente año la proyección es de mantener los 41 comités que actualmente funcionan y crear 7 mas .Además mantener el desarrollo de reuniones mensuales para la apertura de los buzones .

ASAMBLEAS COMUNITARIAS: La planificación de asambleas para el presente año es de 1224 las cuales serán desarrolladas la primera fase en febrero y marzo, y la segunda fase en octubre y noviembre . El objetivo es : Socializar los resultados de la evaluación POA 2017 , programación 2018,Evaluación semestral del presente año.

AUDIENCIAS:

Se continuara con la Dirección de puertas abiertas para que los ciudadanos conversen con las jefaturas de temas de interés en salud en la búsqueda constante de Su “ DERECHO A LA SALUD” .

INTERSECTORIALIDAD: Se dará seguimiento a las alianzas estratégicas y las reuniones mensuales en los gabinetes de gestión municipal y departamental así como la continuidad al desarrollo de planes de acción contemplados en documentos de Analisis de la situación de salud .Y la coordinación de las mesas de salud en la prevención de violencia .



DR RENZO HUGO CASTILLO.

DIRECTOR REGIONAL DE SALUD PARACENTRAL

